

# PAPARAZI

## Semarak Kirab Pilkada Serentak 2024 di Kecamatan Ciracap Masyarakat Siap Menyambut Pemilu Bersama Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.PAPARAZI.ID](http://SUKABUMI.PAPARAZI.ID)

Oct 17, 2024 - 10:16



Semarak Kirab Pilkada Serentak 2024 di Kecamatan Ciracap Masyarakat Siap Menyambut Pemilu Bersama Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Pada hari Rabu, Alun-alun Desa Ciracap (AADC) dipenuhi semangat dan keceriaan saat Kirab Pilkada Serentak Tahun 2024 digelar. Acara ini, yang diselenggarakan oleh Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Ciracap, berhasil menarik perhatian sekitar 100 peserta, dengan kegiatan yang dimulai sejak pukul 07.00 WIB.

Camat Ciracap, yang diwakili oleh Sekretaris Kecamatan Hendra Sopyan, S.Ip, mengawali sambutannya dengan mengucapkan terima kasih kepada PPK Ciracap dan seluruh masyarakat yang telah berpartisipasi dalam pelaksanaan kirab ini. Ia mengingatkan pentingnya kehadiran masyarakat di tempat pemungutan suara (TPS) untuk menggunakan hak pilihnya dalam Pilkada mendatang.

Kapolsek Ciracap, Iptu Taufik Hadian, juga memberikan sambutan, menekankan perlunya netralitas bagi semua Aparatur Sipil Negara (ASN) dan menjaga situasi kondusif selama proses Pilkada.

Rangkaian kegiatan Kirab Pilkada tidak hanya terbatas pada formalitas, tetapi juga melibatkan aktivitas yang menyenangkan, seperti jalan sehat, senam, dan hiburan. Warga masyarakat pun berkesempatan mendapatkan doorprize yang menarik, menjadikan suasana semakin ceria dan penuh energi.

Hingga pukul 11.00 WIB, kegiatan kirab masih berlangsung dengan situasi yang tetap kondusif, menandakan antusiasme masyarakat yang tinggi. Kirab ini menjadi sarana sosialisasi teknis dan pendidikan pemilih, bertujuan untuk meningkatkan partisipasi masyarakat dalam pemilihan Gubernur, Bupati, serta Walikota yang akan dilaksanakan pada 27 November 2024.

Dengan semangat kebersamaan dan energi positif, Kirab Pilkada Serentak Tahun 2024 di Kecamatan Ciracap telah berhasil menyatukan masyarakat dalam suasana yang ceria, memperkuat komitmen untuk menggunakan hak suara demi masa depan yang lebih baik.